

APPENDICE II

Lettre pastorale de Monseigneur l'archevêque de Montréal

PAUL BRUCHÉSI, par la grâce de Dieu et du Siège Apostolique,
archevêque de Montréal.

Au clergé séculier et régulier, aux communautés religieuses et à
tous les fidèles de notre diocèse, salut, paix et bénédiction
en Notre-Seigneur.

NOS TRÈS CHERS FRÈRES,

«Les retraites fermées, inaugurées en 1909, dans
notre diocèse par un groupe de l'Association Catho-
lique de la Jeunesse Canadienne-française, ont pris
rapidement une grande extension. Elles répandent
aujourd'hui leurs bienfaits sur toutes les classes de
la société. Hommes de diverses conditions, femmes,
jeunes gens et jeunes filles en bénéficient. Une nouvelle
maison fonctionnant régulièrement durant toute l'an-
née est devenue nécessaire. Elle sera bientôt ouverte.
Nous voulons profiter de cette occasion pour vous
donner quelques détails sur cette œuvre, vous dire
l'intérêt que nous lui portons et les résultats que nous
en attendons pour le plus grand bien des âmes qui nous